

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711070 - GANTAR PUTRA REASA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	IC : Oke, CUCI TANGAN : coba belajar lagi yaa dek, langkah-langkah cuci tangannya belum tepat , PX.GAIT : Oke , PX.ARMS/LEGS/SPINE LF: Oke , PX.SARAF MOTORIK : Oke, PX.VASKULER: Oke , MOVE EXAMINATION: Oke , KOMUNIKASI: Sudah baik dan jelas , PROFESIONALISME: Oke
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Inspeksi dan palpasi kurang rinci, otot-otot ada yang tidak diinspeksi, komunikasi diperbaiki dengan lebih menunjukkan empati dan kontak mata, gunakan bahasa awam, jangan bahasa medis
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	sudah melakukan informed consent dgn baik, sudah mempersiapkan pasien dengan baik, sudah cuci tangan, belum mempersiapkan alat (senter), saat melakukan pemeriksaan lapang pandang belum melakukan pemeriksaan dgn jari dari perifer ke tengah sesuai 8 arah mata angin, seharusnya pada masing-masing mata dilakukan 8 arah mata angin ya dek. tadi tidak lengkap ya, saat melakukan pemeriksaan otot ekstraokuler, belum mengamati pantulan sinar pada kornea dengan senter dan belum melaporkan tepat di tengah, sudah menggerakkan jari dgn membentuk huruf H, namun belum melakukan tes konvergensi , pemeriksaan TIO sudah dilakukan dgn baik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent sudah dilakukan dengan baik // Pemeriksaan Nervus Cranialis di bed pasien ? membuat kurang nyaman pasien dan pemeriksa ya mas // Disitu ada 2 kursi yang dapat digunakan sebaik baiknya untuk pemeriksaan // Saat pemeriksaan Nervus Cranialis 1, pemeriksa belum melakukan pengenalan bau kepada pasien, pasien langsung diminta membau // Pemeriksaan motorik Nervus Cranialis V sudah OK // Pemeriksaan Sensorik nervus cranialis VII sudah OK // Pemeriksaan motorik Nervus Cranialis VII sudah OK
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	raesa jika ujian mohon dibaca kembali soalnya,, yg px bisep diminta dalam posisi duduk, yang achilles dalam posisi berbaring. akan lebih baik lagi px achilles kanan kiri diselesaikan dl baru px bisep. yang px bisep tdk hanya yang kanan yg di periksa yang kiri juga ya. saat px sensibilitas nyeri perhatikan kembali dermatom c5 di mana. selain tanya sensasinya apa, lokasinya apa tanyakan juga apakah sama antara kanan dan kiri. dermatom yang L5 itu lokasinya di daerah dorsum pedis ke atas.
Pemeriksaan Segmen Anterior	sambil ngomong apa yg di px gitu ya..px awal palpebra dilihat dan dinilai dulu(lebar rima, tanda peradangan), gerakan, konjung tiva dan sklera dinilai apanya, bgm cara pxnya, lensa tidak dilakukan, iris bilik mata bgm keadaanya?bgm cara px nya?
Pemeriksaan Visus	sebaiknya ditanya "keluhannya apa bu?", pemeriksaan visus mata kurang pinhole, dan cek hingga cahaya, interpretasi visus kiri krg tepat
Pemeriksaan Vital Sign	IC ok, persiapan pasien ukur suhu : belum menyampaikan bhw ujung termometer hrs menyentuh kulit tdk boleh tersentuh baju, blm memastikan indikator awal Lo sudah tepat (suhu 35 apakah normal?), px nadi ok, : px napas : cara ok, pelaporan blm lengkap, ukur TD palpatoir ok, tek sistolik diastolik stetoskop ok
Universal Precaution	persiapan alat glove harusnya diletakkan di tempat steril. gowning harusnya tangan langsung masukkan ke lengan jangan pegang area lain. habis waktu baru mulai gloving